



Aus Anlass des 61-jährigen Bestehens der Städtepartnerschaft Münster und Orléans organisieren die Deutsch-Französische Gesellschaft Münster e. V. und die Association Franco-Allemande d` Orléans einen

Fotowettbewerb vom 07.05. bis 31.05.2021

“Innovative und nachhaltige Mobilität in
Münster und Orléans
- Fortbewegung im städtischen Raum”



- Karl Hölterhoff aus Beckum-

- Der Wettbewerb wird am 7. Mai 2021 eröffnet, Abgabeschluss ist der **31. Mai 2021, 23:59 Uhr.**
- Die prämierten Fotos beider Städte werden ab dem 28.08.2021 ausgestellt.
- Die Fotos müssen in den Städten Münster für die Münsteraner und in Orléans für die Bürger aus Orléans aufgenommen werden.
- **Preise:** 1. Platz: 200 Euro 2. Platz: 100 Euro 3. bis 10. Platz: Sachpreise
1 Sonderpreis der jeweils anderen Partnerstadt

Der Wettbewerb wird unterstützt von der Stadt Münster und der Stadt Orléans.

Online-Einreichungen und Teilnahmebedingungen unter:
www.muenster.org/dfgms/fotowettbewerb

Unser Dank geht auch an unsere Sponsoren:

Wir sind gespannt auf Ihre Fotos!

Deutsch-Französische Gesellschaft Münster e. V.

